
Frau Bartelheimer erläutert die Vorlage und beantwortet Fragen der Ausschussmitglieder. 
Der Erste Stadtrat Humpe-Waßmuth sagt die Einbindung des AJZ in die Planungen zu, sofern 
der Umzug von der Friedrichstraße in das Vicelinviertel realisiert wird. Wunschgemäß liegt 
dem Protokoll als Anlage 3 der aktuelle Sachstandsbericht zum Projekt „KIBiTZ“ bei. 
 
„Der Bereitstellung von Personal- und Sachkosten zur Koordination und Weiterentwicklung 
der Stadtteilschule im Vicelinviertel in Höhe von je 80.000 Euro für 2 Jahre wird letztmalig 
zugestimmt.“ 
 
 
 
Beschluss: 
Der Antrag wird mit 4 Ja-Stimmen bei 5 Enthaltungen angenommen. 
 
Endg. entsch. Stelle: 
Ratsversammlung 
 
 
 


